

Cápsula de Tecnología: IFAI inicia proceso vs Google México



En esta cápsula de tecnología el Mtro Fernando Thompson de la Rosa, Director General de TI en la UDLAP, toca lo relacionado a la privacidad de datos, especialmente el caso en que Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) dio a conocer que había iniciado un procedimiento por el cual sancionaría a la filial mexicana de la empresa estadounidense Google, una situación que nos e había visto antes en México.